

**Boussac**

## Une randonnée dépayssante



Les semaines se succèdent pour l'association des « Chemins de Boussac et du Ségala » et tous les jeudis sont le fruit de nouvelles découvertes sur un large territoire du Ségala et de ses environs. La dernière en date a conduit le groupe de randonneuses et randonneurs à Compolibat pour aller marcher sur le circuit qui conduit aux célèbres igues locales.

Un site tout à fait insolite qui donne un air de Colorado, constitué par l'érosion et le ravinement de l'argile rouge dans ces igues (sillon de 20 m de profondeur pour 40 à 70 m de large). Ces cheminées de fées du Py et de Rouffiès offrent une vision

C'est avec le plus grand sérieux que les randonneurs ont fait les igues de Compolibat.

bien curieuse de ce que la nature a le don d'offrir parfois. Par cette journée de début de printemps, il y avait également l'enchantement d'évoluer dans un cadre magnifique de verdure fleurie avec les premiers troupeaux en pacage. Le retour au village authentique de Compolibat se fit en longeant l'Aveyron franchie sur le superbe pont de Cambon édifié en 1829. Un véritable plaisir d'évoluer parmi cette multitude de chemins qui offrent une belle diversité de paysages et de constructions typiques.